

笑福門みどりの郷

令和3年8月

ひまわりがとっても 大きく育ちました!



イベント1

朝の挨拶は「スイカが大きくなったね!」から始まり、庭の野菜達の成長を本当に楽しみにして下さっている皆さんです。

イベント2

9月のカレンダーは「お月見」をテーマに作成致しました。音楽療法の先生も季節に合わせた曲を沢山取り入れて下さいます。秋を歌った童謡も多く、施設の外まで皆様の声が響いています。

イベント3

オリ・パラで日々話題が尽きず、これに乗じて紅白に分かれて輪投げ大会を行いました。個人の最高点が「150点!」も出たりと、笑い合いながら、楽しく運動をしました。



8月の活動

音楽療法 … 8/10、8/14、8/17、8/23、8/26、8/30

園芸療法 … スイカ、キュウリ、トマト、ナスビの採り入れ

運動療法 … みどりの郷 ～オリンピック大会～



9月の目標

9月に入っても残暑は厳しく、冷房は欠かせません。コロナ対策として、三密を避けながら、消毒と換気を徹底して、皆様の健康維持に尽くして参ります。

また、今年は例年以上に園芸療法を取り入れており、スイカやジャガイモに挑戦しております。気候が良くなれば、出来る限り土いじりに挑戦します。これからもご利用者様の笑いの絶えない時間を提供して参ります。

※冷房で冷えることもありますので、羽織る物をご用意くださると助かります。